



LIC. NUTRICIÓN

MATERIA

BIOÉTICA Y PROFESIONALISMO

TRABAJO:

MAPA CONCEPTUAL

FUNDAMENTOS ÉTICOS Y MORALES EN LA CONSERVACIÓN DE LA VIDA E CIRCUNSTANCIAS

DOCENTE:

ING: JUAN JESÚS AGUSTÍN GUZMÁN

ALUMNA:

VERÓNICA VELÁZQUEZ ROBLERO

GRADO:5

LUGAR Y FECHA:

TAPACHULA CHIAPAS 14/03/ 2021

Fundamentos éticos y morales en la conservación de la vida en circunstancias específicas.

Retos fundamentales sobre ética y salud en la conservación de la vida

- Atención a la salud
- Bien para los seres humanos
- Tanto sanos y enfermos

considerar que la actitud moral del médico y su capacidad de reflexión ética, son principios básicos para que alguien sea considerado como un buen médico. Sin embargo, debe tenerse en cuenta que, por supuesto eso no basta, se requiere otro aspecto, el conocimiento adecuado, actualizado y pertinente para el contexto en el que desarrolle su actividad profesional.

La primera y fundamental obligación moral del médico

conocimiento, con la capacidad, con el manejo de los procesos diagnósticos y de los esquemas terapéuticos más indicados, en una palabra, con su preparación. En ese sentido, se debe entender que esta es una responsabilidad que requiere de la actualización continua y sistemática del médico.

Actuar por omisión o por comisión es absolutamente rechazable

Esto tiene que ver con todas las etapas del quehacer médico,

- prevención, con la fase diagnóstica,
- con la etapa de la instalación del tratamiento,
- con el seguimiento de los enfermos,
- con el manejo del dolor o de la fase terminal de la vida de un individuo con el consejo a los pacientes y sus familiares,
- con todo el quehacer médico y no sólo con la terapéutica

Al prolongar la agonía se deben tener en cuenta los aspectos económicos de la familia, las implicaciones en sufrimiento, en horas de angustia, la disrupción familiar que necesariamente se originan

BIBLIOGRAFIA

UNIVERSIDAD DEL SURESTE ANTOLOGÍA BIOÉTICA Y PROFESIONALISMO CAPITULO